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第１９６４ 例 会 平成 24年 7月 10日 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
点     鐘 … 石上 明宏 会長 

ロータリーソング … 我 等 の 生 業 

来訪ロータリアン紹介 

… 親睦活動･家族委員会 

会 長 挨 拶 … 石上 明宏 会長 

御 祝 披 露 … 石上 明宏 会長 

誕 生 祝 … 木村 貞夫 会員(7月 10日) 

結婚記念日 … なし 

入会記念日 … 藤崎 一成 会員(7月 5 日) 

       加藤 弘之 会員(7月 5 日) 

       斎藤  稔 会員(7月 5 日) 

       狩野  勉 会員(7月 6 日) 

       平幡 照正 会員(7月 7 日) 

 

 
 

 

幹 事 報 告 … 藤崎 一成 幹事 
 
ニコニコＢＯＸ … 親睦活動･家族委員会 
 

銚子ＲＣ会長・幹事就任挨拶 

四大奉仕委員長就任挨拶 

 

出 席 報 告 … 出席･プログラム委員会 

 

来週のプログラム平成（24年 7月 17日） 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
ガバナー補佐就任挨拶 

 

お食事「銚子プラザホテル」 
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四つのテスト 

言行はこれに照らしてから 

1) 真実かどうか 

2) みんなに公平か 

3) 好意と友情を深めるか 

4) みんなのためになるかどうか 
 

第1963回例会(平成24年7月3日) 

会長挨拶              石上 明宏 

昨年度40周年という節目が終わり、次の5年また10

年の新たなスタートの第一歩を踏み切る年に会長を仰せ

つかり、身に余る光栄と、伝統ある当クラブの会長職と

いう重責に、緊張とプレッシャーで一杯でありますが、

諸先輩のご指導を仰ぎながら、微力ですが頑張って参り

ますので役員及び会員皆様のご協力、宜しくお願い致し

ます。また、昨年度一年間、クラブの為にご尽力頂いた、

木村会長・黒田幹事をはじめ、創立40周年記念の杉浦実

行委員長、理事役員の皆様に対して甚深なる敬意と感謝

を申し上げます。 

初回の会長挨拶で何を話して良いのか、ずっと悩んで

いました。この悩みが毎週あるのかと思うと、辛いもの

だなとも感じています。本日はその会長挨拶に対して今

の率直な気持ちと言うか、目標をお話しします。 

一年は約 52 週。お盆や年末年始の休会を除いて、約

49週、毎週の例会時に会長挨拶をするのが正直言って苦

痛にも思えますが、考え方を変えて、例会時間は1時間、

そのうち会長挨拶は長くても5分位と考えると一年間で

245分となり4時間少々となります。一年間で４時間少々

の挨拶ならそんなに苦痛に思えないので、3 月末に行わ

れた地区の会長エレクト研修会で、なるべくロータリー

に関連することを話して下さい、と言われた事を思い出

し、自分の勉強だと思い、基本的にはロータリーにちな

んだ話をしたいと思っています。しかしロータリーに関

しては薄学ですので、持続できないのではないかと自信

が持てません。時にはタイムリーなニュースや話題等も

混ぜながら情報の発信ができれば良いかとも思っていま

すので、今後、諸先輩方はこの話は聞いた事があるとか、

つまらない話があろうかと思いますが、一生懸命やりま

すので宜しくお願い致します。 

本日はこの後、会長就任挨拶があります。そこで一年

間の運営方針を述べさせて頂きますので、初回の会長挨

拶はこの辺で終わりにします。 

幹事報告 

１・ＲＩ国際本部より 

2012年7月国際ロータリー半期報告書    受領 

２・ガバナー事務所より 

 ・第1回ローターアクト合同会議開催案内 

・米山記念奨学会普通寄付金送金のお願い 

・地区関係負担金送金報告書送付のご案内 

・ロータリー世界平和フォーラム広島関係書類 

・地区大会記念ゴルフ大会のご案内      受領 

３・2010-11年度ガバナー事務所より 

事務所閉鎖のご案内             受領 

４・銚子市体育協会より 

関東近県中学生選抜野球大会後援申請書    受領 

５・例会変更のお知らせ 

佐原香取ＲＣより 

  7／16(月) 定款第６条第１節(ｃ)により休会  受領 

 旭ＲＣより 

  7／27(金) 点鐘18：30「黄鶴」夜間例会の為 受領 

☆週報受領  波崎ＲＣ 

会長就任挨拶        石上 明宏 会長 

今年度、日本人として

30 年振りとなる田中作

次RI会長は、今年度のテ

ーマを『奉仕を通じて平

和を』と掲げました。平

和という概念は人や、文

化によって異なり、平和

をどのように定義するにせよ、奉仕を通じて達成できる

目標です。また、ロータリーにおいて、奉仕とは生き方

であり、分かち合いの精神を育み、友好を見出し、平和

の道を選ぶことが出来ると言われている中、ロータリー

独自の標語『超我の奉仕』は奉仕の最高の形を表して、

この道はロータリアンが築いた道であり、私達が歩むべ

き道である、と仰せになりました。 

また、RI 会長から 3 つの要望として、１に、『クラブ

のサポートと強化』『人道的奉仕の重点化と増加』『公共

イメージと認知度の向上』に力を注ぐこと。2 に世界平

和フォーラムの推進と出席。3に『奉仕を通じての平和』

の精神で平和な世界に向けて邁進すること。と述べられ

ました。 

第2790地区、得居ガバナーはロータリーの綱領の推進

以外にない。綱領は単なる目的に過ぎるものではなくお

おづなで、つなぎ、まとめられた、ロータリーの最も重

要なところ、すなわちロータリーが目的、目標とするも

のですが、同時にいつまでもこれを守り通して行かなけ

ればならないものです。綱領の初めに、「有益な事業の基

礎として奉仕の理想を鼓吹し、これを育成し･･･」と宣言

しています。従ってロータリーとは、奉仕という基本理

念の上に立って事業が行われるようにすることであり、

要約すればロータリーは実業人・職業人の集団であり、

職業奉仕についてはプロでなければならない。よってロ

ータリーの目的は職業奉仕の推進にあるということに尽

きるのである。と述べられました。 

また、得居ガバナーから6つの要望事項が出されてお
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ります。1に、職業奉仕の更なる推進。2に、クラブ会員

の研修による「クラブのサポートと強化」。3に、ロータ

リーの公共イメージと認知度の向上。4 に「新世代奉仕

に力点をおいての人道的奉仕の重点化と増加」。5に、委

員会の枠を超えたクロス・プロモーション活動。6 に、

各クラブ純増1名の会員増強。が挙げられました。 

上記の方針や要望を踏まえ、私はまず、出来る事から

やりたい、との思いから会員全員で出来る事と考え、綱

領の唱和を第5週のロータリー情報委員会による例会中

に加えたいと思っています。 

以下に委員会別の目標を示させて頂きます。 

クラブ奉仕委員会 

例会出席とプログラムは、クラブ運営の原点ですので、

出席率の向上とプログラムの充実を図り、また昨年度の

勢いのまま会員増強をお願いし、地区からの目標でもあ

る純増1名で41年目に41人以上になるように努めます。

また、RI会長やガバナーが述べている『クラブのサポー

トと強化』に重点をおいて、新会員にも分かり易くロー

タリーの事を研鑚できるようにお願いします。また手作

り会報の継続と、クラブ活動のPRに努めて頂き、特に事

業の事前PRと事後の報告の両方をお願い致します。会員

相互と家族との親睦が深まるように夜間例会や、移動例

会等をお願い致します。特に、今年度は人数も多いこと

から、委員会の枠を超えたクロス・プロモーション活動

の参加をお願い致します。 

職業奉仕委員会 

今年度の最重点委員会ですので、職業倫理の高揚に努

めて頂き、更に綱領及びロータリアンの職業宣言をクラ

ブ会員に周知して頂き、『職業奉仕に生きること、話し合

い、語り合おう』のテーマで行われる分区のロータリー

情報研究会には、ロータリー情報委員会と委員会の枠を

超え、連携を密にしながら推進して頂くようにお願い致

します。 

社会奉仕委員会 

ロータリーの公共イメージと認知度の向上という意味

から、会員一人ひとりがロータリーの広告塔であるとの

思いを胸に、地域社会のニーズにあった奉仕活動を進め

て行くのと同時に新世代奉仕に力点をおいて、若者が未

来に向けて明るい希望を抱くことが出来るように奉仕活

動を立案し実施して頂くようにお願い致します。 

国際奉仕委員会 

ロータリー財団・米山記念奨学金等への協力はもとよ

り、昨年のシンさんに続き、千葉科学大学留学生のリュ

ウさんの世話クラブとなっていますので、クラブ全体で

受け入れロータリー精神を学ぶ機会を提供し、交流を深

めて頂き、将来、日本と世界の懸け橋となるような人材

育成に努めるようお願い致します。 

以上となりますが、最後に、一年の間に職業奉仕を中

心に、クロス・プロモーションではないですが、会員全

員参加できる事業を立案し実施できる事業を考え対外的

に当クラブの認知度を高められるような事を考えてまい

ります。要望やお願いが多く、大変な一年になると思わ

れますが、役員及び会員皆様のご協力をお願い申し上げ

まして、会長運営方針とさせて頂きます。 

幹事就任挨拶         藤崎 一成 幹事 

 この度、伝統ある銚子

東RCの幹事という大役を

拝命し身の凍る緊張感で

一杯であります。 

 浅学非力にしてその任

に非ざるは重々承知して

おりますが、皆様方の御

指導を仰ぎつつ“経験不足は若さと誠意でカバーする”

との思いで石上会長を補佐して参りますので、どうかお

力添えを賜りますようお願いを申し上げます。 

 さて、省みますと私は昨年の7月に木村前会長のご紹介

によりこの銚子東RCに入会させて頂きましたが、ロータ

リーを通じて多くの素晴らしい方々と巡り合えたことは

私にとって大きな人生の糧となっております。 

 ある書籍の一節に「人の人格は生まれてから今まで出

会った人の総和により形成される」というようなものが

ありました。つまり「多くの素晴らしい人に出会えば出

会う程、その人の人間性は磨かれていく」ということで

あります。この視点から考えたとき、各界で著しい活躍

をされている先輩ロータリアンの方々とふれあえるロー

タリーの存在は本当に有難いものと感じております。 

 私もロータリーを通じて、諸先輩から教えを受ける中

に人間性を磨き、世の為、人の為に貢献できる人物に成

長して参らんと決意しております。 

 会員の皆様方におかれましては、折に触れ、機に触れ

ご指導を賜りますようお願いを申し上げ、就任の御挨拶

に変えさせて頂きます。 

新入会員紹介 

平成24年7月3日入会 

森 はるみ 会員 

事業所名：㈲大川水道設備 

役  職：常務 

職業分類：配管工事 

所属委員会：親睦活動 

・家族委員会 

カウンセラー：杉浦武会員 

石上明宏会員 

 

―――ニコニコ――― 

石上明宏会長・藤崎一成幹事 

 新年度が始まります。若手ペアで突っ走って参ります

ので、皆様どうぞ宜しくお願い致します。 

― 3 ― 



http://www.tcs-net.ne.jp/~rc 

ご冥福をお祈り申し上げます 

銚子東ロータリー・クラブ 銚子市三軒町19番地の4 銚子商工会館内 TEL0479(23)0750 FAX0479(25)8789 
メール c-higashirc@tcs-net.ne.jp  URL http://www.tcs-net.ne.jp/~rc 
例会日時及会場 毎週火曜日  12時30分点鐘  銚子商工会館5階大会議室 

  会長 石上 明宏  副会長 宮内  博  幹事 藤崎 一成 
 Ｒ．Ｉ 第2790地区 クラブ広報・会報委員会 川津 光雄・福田 昭浩・平野 恭男・杉浦  武 
  表紙題字 網中喜一郎初代会長 
 

ほととぎす 銚子は国の とっぱずれ        古 帳 庵 
江戸小網町の豪商鈴木金兵衛夫婦（古帳庵 古帳女）が銚子に遊んだときに 

詠んだもので、この碑は圓福（円福）寺に現存する。 
 

© 2011-2012 The Rotary Club of Choshi-East. All rights reserved. 
 

 

網中 喜一郎 名誉会員 行年 97 歳 

（チャーターメンバー・初代会長） 

平成 24 年 6月 29 日 午前 6時 20 分逝去 

 

 

 

 

 

 

 

 弔 辞  

本日ここに故網中喜一郎様のご葬儀がとり行われるに

当たり、銚子東ロータリークラブを代表し、謹んでご霊

前にお別れのことばを申し上げます。 

網中先生、私達が敬愛してやまなかった網中先生、ご

高齢の故をもって昨年度より名誉会員になられておりま

したが、未だ未だお元気にしていらっしゃるとお伺いし

ていただけに、この度の訃報に接し、ただ驚きの一語に

尽きる思いでございます。 

生者必滅会者常離は世のならいとは申せ、これからは

先生の温顔に再びお目にかかれないと自らの心に言い聞

かせたとき、運命の厳しさを嘆かずにはおられません。 

私が網中先生と初めてお目にかかったのは、今を去る

四十七年前の昭和四十年二月に私が銚子ロータリークラ

ブに入会したときでございます。そのとき、先生は既に

ロータリアンの大先輩であられまして、ロータリーにつ

いて色々ご指導をいただきましたこと、つい昨日のよう

に覚えております。 

その後、昭和四十七年四月に銚子東ロータリークラブ

が設立された折、先生は推されて初代会長に就任され、

私は先生のご指名で幹事を仰せつかりまして、一年間、

所謂「会長幹事コンビ」として東クラブの基礎作りに腐

心いたしました。 

爾来四十年、銚子東ロータリークラブも先日、創立四

十周年を迎え、今日の隆盛をみることができましたこと

は初代網中会長の卓越せる薫陶に因るものにほかなりま

せん。その後第七分区の分区代理や各種地区委員等をお

務めになられ、職業奉仕を大いに実戦され、地区の発展

には欠かせない存在でありました。 

先生は大正五年五月三十一日に銚子市内浜町にお生ま

れになり、県立銚子商業学校、中央大学経済学部をご卒

業になり、戦中は軍務につかれ、戦後、網中会計事務所

を設立、所長に就任され今日まで公認会計士および不動

産鑑定士として活躍されました。その間、業界のリーダ

ーとしてご活躍されたことは周知の通りでございます。 

軍にあっては、第三十二師団経理部に属し、北支那お

よびインドネシア領ハルマヘラに従軍、終戦時は陸軍主

計中尉として終戦処理に活躍されました。旧日本軍の太

平洋戦における布陣、勢力圏等についてはご造詣が深く、

時折、ロータリーの卓話等で色々興味ある話を承りまし

た。同時に元軍人の団体である銚子郷友会の会長として

長らく活躍されました。 

また、銚子市政の進展に大いに寄与され、特に、銚子

市監査委員および総合計画審議会委員として、銚子市長

在任中の私は大変お世話になりました。 

その他、各般にわたり指導的役職を引き受けられ、特

に、商工会議所関係、裁判所関係、教育関係において大

変な実績を挙げられました。 

先生は責任感が強く、大変誠実なお人柄で誰からも愛

され、頼りにされたお方です。ご家庭にあっては、ひた

すらよき夫、よき父、よき祖父として過され、お仕事の

ほうもよき後継者に恵まれて網中家はますますご繁栄に

なられますこと必至です。 

申し上げれば限りなく惜別の情は尽きませんが、ここ

に謹んで哀悼の意を表し、衷心よりご冥福をお祈り申し

上げましてお別れのことばといたします。 

平成二十四年七月四日 

銚子東ロータリークラブ 大内 恭平 

  前 回 の 例 会 （７／３） 報 告 

点   鐘  石上 明宏 会長 

出席報告 

会員総数 ３９ 名  出席規定除外数 ７ 名 

出席者  ２８ 名  出席率     ７５．７７ ％ 

６月１９日       確定出席率  ７８．９５ ％ 

来訪ロータリアン  なし 

欠席者  ９名 

メークアップ 

  平野君 狩野君      （7/2千葉科学大学ＲＡＣ） 

スモールコインBOX      小 計 ￥  ２，５５０－ 

累 計 ￥  ２，５５０－ 

ニコニコBOX          小 計 ￥  ９，０００－ 

累 計 ￥  ９，０００－ 


